

ホームページのトップスライド画面

撮影者 橋口 浩氏のコメント

佐賀インターナショナルバルーンフェスタ



佐賀市喜瀬川河川敷を主なとして、毎年秋に開催される熱気球競技大会です。

参加するバルーンは100機程度で大会期間中の来場者数は80万人を超えています。競技は風の影響でキャンセル（中止）になる場合があります。

河川敷の駐車場へ入るのが大変ですが、出るのはもっと大変です。

宮崎神宮神事流鏝馬



毎年4月3日に宮崎神宮の神事流鏝馬（やぶさめ）本儀が行われる。

神事流鏝馬は鎌倉武士の装束に身を固めた騎馬武者たちが、馬を疾駆して大弓で的を射る古神事です。

射手は馬場を駆け行く馬場から一の矢を放ちます。続いて二の矢、三の矢を射ます。的に当たると縦板（もみいた）で作られた的（一辺60cm四方）は千々に砕けて、虚空へ四散します。

JR九州肥薩線「SL人吉」と桜 佐賀第一踏切



1922年（大正11年）落成し九州地方を走り、2009年（平成21年）から「SL人吉」として走る。

2024年（令和6年）3月24日で運行を終了し、101年の歴史に幕を閉じました。

「SL人吉」を15年間追いかけていました。現在は人吉駅広場に展示されています。

JR九州肥薩線 球磨川沿線を走る「SL人吉」



現在九州ではSL（蒸気機関車）が走っていません。

「SL人吉」が懐かしいですね。